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●友好クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

     

    

＜豊岡会長＞ 

      6 月 25 日（木）15～18 時まで 3 時間、藤沢 
商工会館にて開催されました。参加者は 130 名 
位だったかと思います。 
本日の増強セミナー報告ですが、じつは以前 

に概要は報告してありますので、また同じよう 
な内容をお話ししてもどうかと思いますし、セ 
ミナー終了後、他クラブとのグループディスカ 
ッションでは、私たちのグループはなぜか積極 
的な意見は、ほとんど出ませんでした。 

      今年度は、金沢会員増強委員長が増強という 
テーマで、ショートスピーチを毎例会に行うな 
どして進めていますので、金沢委員長より今後

の増強に向けてのお話をお願い致します。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

      
(以下、概要にて掲載) 

＜金沢会員増強委員長＞ 

 クラブ財政や、奉仕活動の面から最適な会員 
数は 40 名位のようです。当地区の平均会員数 
は 37 名ということですので、今年度中にとい 
うわけではありませんが、この会員数を目標に 
して目指したいと思います。 
 今年度から始めた「増強ショートスピーチ」 
は、増強ムード作りの一環として実施していま 
す。このスピーチの順番表を作成した方が良い 
のではないかとの提案もありましたが、順番制 
で行いますと、アタックしたが断られたという 
ようなトークダウンする話もあるかと思います。 
私は、その時に一番ホットな増強の話ができる 
方にお願いしたく、例会前日までに直接ご連絡 
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させて頂きますので、宜しくお願い致します。 
     既に今年度が始まって、前年度からの引継ぎ者 

もあり、何人かには会いに行ったり、または先輩 
会員にお願いしたりしました。 

     先週の例会では、丸子会員が増強ショートスピ 
    ーチで“増強奉仕”という話をされ、私も増強は 
    奉仕活動の一環ではないかと思っています。 

 そこで提案が一つあるのですが、じつは当クラ 
ブの一般会計は財政的にかなり厳しく、増強の予 
算も無いのですが、奉仕会計は会員皆様のご協力 
のお蔭で、かなり潤沢です。よって、この奉仕会 
計から、増強活動の予算にまわしても良いのでは 
ないかと思っています。 

     候補者の方に、例会や夜間例会に来て頂いたり、 
会員同士の集まりに呼んだりするなど、その時の 
会費負担に支出頂ければと思います。 

     当クラブでは基本的に、奉仕会計は奉仕活動に 
使うものであり、クラブ運営にまわすことは、特 
別な事情がない限り行っていません。最終的な判 
断は理事役員会がすることになりますが、皆さん 
のご意見はどうでしょうか？  

     また、会員増強の勧誘の際に使ったテクニック 
などについて、お話を伺いたいと思います。最近 
は、丸子会員が多くの方を入会させておりますが、 
誘われた入会者は、丸子さんのどんな言葉に惹か 
れたのでしょうか。 

（以下、要約にて） 
小崎会員：私の場合は、誰でも良いから声を掛け 
ている訳ではないからと言われ、ぜひにと勧めら 
れました。自分でも個人事業主なので、もっと広 
く、いろいろな方と知り合った方が良いと思いま 
したので。 
佐々木（敏）会員：じつは私は何と言われたのか、 
ほとんど憶えていません。当時も多忙で入会は無 
理だと思っていましたが、そこまで勧められたら

断りづらいというのと、丸子さんのオーラという

か、雰囲気に包まれてしまった印象です。 
荻原会員：私は 6 年程前の入会になりますが、大 
学の先輩です。当時、丸子さんは会長で、フィリ 
ピンとの奉仕事業をしたいと言われ、私がフィリ 
ピンに居たこともあり、メールの翻訳など頼まれ 
たりしているうちに、入会資料を渡されました。 
 

 
 

ただ、ロータリーが国際奉仕活動をしているこ 
とは知りませんでした。 
最住会員：何年か一緒に仕事をしていて、最初は 
私の父が誘われていたようですが。2～3 年ぐらい 
定期的に誘われまして、熱意を感じました。 
 
 皆さんの誘われた時のお話を聞きますと、熱意 
と人間味ということか思います。また自分が会長 
となる時も 1 つのチャンスかと思われます。 
知り合いに声を掛けておいて、自分が会長の時 

には、ぜひにと勧めて下さい。2～3 年先の会長 
まで決まっていますので、ぜひ該当する会員は考 
えておいて下さい。 
 
 次に、川合会員に先輩会員としてのご意見をお 
願い致します。 
川合会員：私も周年式典時に増強で表彰されたこ 
とがありましたが、一番早い方法は業界の先輩が 
声を掛けることかと思います。仲間同士で誘い合 
うのが良いと思います。 

 
前年度に、スマイルで表彰された小野会員は、 

増強の経費負担をどう思われますか？ 
小野会員：私は今年度の会計でもありますが、確 
かに増強も奉仕活動の１つだと思います。現に奉 
仕会計は余裕があるので、個人的には良いかと思 
っています。 
  
 次年度会長として、また増強もされている櫻内 
会員はどうでしょうか。 
櫻内会員：奉仕会計から予算を使うのは良いと思 
います。また増強については、タイミングが合う 
ことも重要なポイントだと思います。 
 
 
先週の 8 月 1 日（土）に 

通年事業である、「市少年野 
球ジュニア大会の決勝戦」 
と「陽光園での夕涼み会」 
（5 ページに掲載）事業が 
行われましたので、ご報告 
させて頂きます。↗ 
 



 
     

私自身、少年野球の開会式への参加は数回あり 
ましたが、決勝戦・閉会式への参加は初めてのこ 
とでした。 

私は決勝戦が始まる 15 分程前に、現地に到着 
しました。とても暑い日でグラウンド内は体感で 
も、40℃に届くのではないかと思われる程でした。 
そんな中で、決勝戦に勝ち上がった「山王野球 

倶楽部」と「大野台スパローズ」の両チームは、 
元気一杯のプレーで楽しませてもらいました。 
試合結果も、山王野球倶楽部の逆転サヨナラと   

いう、気温に負けないような暑い試合でした。 
その後、16 時～陽光園での夕涼み会での奉仕活 

動ですが、光明学園相模原高校インターアクトク 
ラブの方々と用意しました風船800個を配りまし 
た。毎年、行っている事業そのものに変わりはあ 
りませんが、会場の至る所に当クラブの風船が一 
杯になっている風景を見渡しますと、今年も大変 
喜んで頂けたのではないかと思います。 
また、毎年行っている事業であるからこそ、私 

自身、昨年からの一年間、いろいろな事がありま 
したが、今年も夕涼み会に参加出来た喜びを感じ 
ると共に、奉仕させて頂ける喜びを感じることが 
出来ました。 

 

＜委員会報告＞ 
〇地区財団セミナー報告 

ロータリー財団委員長       阿部 毅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：7月 18日（土）13:00～17:00 

場所：アイクロス湘南（辻堂駅前） 

参加者：約 160名 

 

 

 

ロータリー財団標語：世界で良いことをしよう！ 

 ロータリー財団の使命は、ロータリアンが健康 

状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済 

することを通じて、世界理解、親善、平和を達成 

できるようにすることです。 

具体例は「ロータリーの友」を参考にして下さい。 

①田中賢三ガバナーから「地区のＲ財団方針」、 

 竹腰兼寿 RRFC（第 2ゾーンロータリー財団地域 

コーディネーター）から「Ｒ財団の戦略計画」、 

渡辺ＰＧから「EREY」（Every Rotarian, Every 

Year：毎年あなたも 100＄を！） 

＜第 2780地区 ロータリー財団寄付目標＞ 

・年次寄付 1人当り 200＄以上 

・ポリオ寄付 1人当り 40＄以上 

・恒久基金  1000＄以上を 1クラブ 1名以上 

・ロータリーカードの普及 1クラブ 2名以上 

②3年前に拠出した 40万＄の財団寄付は、当地区 

 の場合、20万＄（約 2,480万円）が地区に還元 

される。更に、マッチング活動には 10万＄が 

加算される。特に、地区補助金（5000＄以下） 

の決算処理を簡略化する。 

③但し、あくまで「手を挙げ」毎年申請をし、承 

 認を得なければ、補助金は支給されない。当地 

区は 65クラブ中、6件が本年度の地区補助金を、 

1件がグローバル補助金を認可されました。 

当クラブ申請の「消防団発掘プロジェクト」も 

承認されました。各クラブともに、不慣れによ 

る戸惑いもあり、今回は極端に申請数が少なか 

ったようです。申請の根幹に「人道的支援」が 

壁となっていることも理由の１つでは？ 

④当クラブ前年度のＲ財団寄付実績 

 合計 3,810 ドル（会員 28名、1人当り 136＄） 

 達成率 68％。 

 1人平均 200＄達成クラブ：相模原橋本 RCが第 

 4位で、1人平均 275＄。第 1位は茅ヶ崎 RCで 

 526＄、全員が寄付者は秦野名水 RCほか 8クラ 

 ブで、第 5グループでは相模原大野と津久井中 

 央 RC。 

⑤新会員のための「ロータリー財団の学びの会」 

 を 10月頃に開催予定です。 

 



 

 

   
 
●佐藤 康夫君（相模原東ＲＣ） 
 お世話になります。 
●豊岡会長、㝡住幹事 
①8 月のお誕生日祝を受けられる皆様、おめでと 
うございます。 

②金沢増強委員長、セミナー報告よろしくお願い 
 します。 
③来週はガバナー公式訪問です。皆様よろしくお 

願いします。 
    ●田後 隆二会員 
     この時期、続けてお祝を戴きまして、ありがと 
     うございます。 
    ●櫻内 康裕会員 

①連日暑い日が続き、私も痩せるかと思いました 
 が、水分補給が多いせいか増えています。 
②誕生日祝い、ありがとうございます。 
③増強セミナー報告の豊岡会長、金沢委員長、宜 
 しくお願いします。 
●伊倉 正光会員 

    ①豊岡会長、金沢増強委員長「会員増強セミナー 
     の報告」よろしくお願い致します。 

②誕生日祝をいただき、ありがとうございます。 
    ●池之上 和哉会員 

誕生日お祝の皆さん、おめでとうございます。 
私は入会して、まだ 3 カ月ですが、お祝を戴き 

 まして有難うございます。47 才になりました。 
●佐々木 敏尚会員 

本日は誕生日のお祝を戴きまして、ありがとう 
ございました！ 

●金沢 邦光会員 
     セミナー報告させて頂きます。よろしくお願い 
     します。 

●小野 孝会員 
会員誕生日の甲斐さん、田所さん、池之上さん、 
伊倉さん、田後さん、佐々木敏尚さん、櫻内さ 
ん、おめでとうございます。 

●中里 和男会員 
     会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

 

 
 
 
 

●老沼 秀夫会員 
①会員誕生日の皆さん、おめでとうございます。 
 元気で頑張って下さい。 
②母校・早稲田実業が甲子園に行きました。応援 
よろしくお願いします。 

●阿部 毅会員 
①会員増強セミナーの報告、宜しく。今年も実践 
増で頑張りましょう。 

②会員誕生祝いの大勢の皆様、おめでとうござい 
ます。 

●江成 利夫会員 
①会員誕生日祝を受けられる方々、おめでとうご 

ざいます。 
②会員増強セミナー報告の豊岡会長、金沢会員増 
 強委員長、よろしくお願いします。 
●瀬戸 裕昭会員 
①本日、お祝を受けられる会員の皆様、おめでと 
うございます。 

②連日、暑い日が続いております。くれぐれも体 
調管理には気をつけて下さい。私は先週、事業 
所でダウンしました。過信は禁物です！ 

●竹田 繁会員 
 会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 
●大坪 征弘君 

8 月お誕生日の方々、おめでとうございます。 
暑い日が続きますが、体調管理に気をつけて、 
頑張っていきましょう。 

●阪西 貴子会員 
①8 月の会員誕生日祝いの皆様、おめでとうござ 
います。 

②会員増強セミナーの報告、豊岡会長、金沢委員 
長、よろしくお願い致します。 

●大井 達様 
8 月お誕生日の皆様、おめでとうございます。 
暑さ厳しい時期です。お身体には気をつけて下 
さい。 
    本日のスマイル額 ３０，０００円 
    今年度の累計額 １４０，０００円 



 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     前年度の会員増強委員長ということで、昨日、

金沢委員長よりスピーチを依頼されました。 

     

 

 

２０１５年８月１日（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

前年度は 3名、そして今年度最初の例会で 2名、 

計 5名の方に入会してもらうことができました。  

私は 20年程前に入会したのですが、その時の 

会員数は約 80名位だったと記憶しています。そ 

れ以降、年々退会者が入会者を上回り、どんどん 

減少していったのですが、あまりに大勢の会員が 

いましたので、皆さんもピンと考えてこなかった 

ようです。 

 前年度に 28名になった時、これ以上減少した 

ら、回復不可能という増強のムード作りをしまし 

て、皆さんにもご協力頂きました。会員増強は、 

年度代わりしても年中無休です。全員で取り組み、 

40名を目指していきましょう。（概要にて掲載） 

 

 

 

１６：３０～１８：３０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

報告事項 
１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①８月特別月間の名称変更について 

     下記にて月間の名称が変更になりましたので、   
ご連絡致します。（2015 年 RI 理事会にて決定） 

     変更前：「会員増強・拡大月間」 
     変更後：「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

 

＜理事会報告＞ 

    ①神田達治会員より出席免除の申請。 

   免除規定を満たしているため、今年度 7月例会 

   より免除を承認。 

  ②相模原市少年野球ジュニア大会 協賛金の件。 

   前年度同様、青少年奉仕予算より 5万円を承認。 

  ③クラブパソコン購入の件。 

   旧パソコン（ビスタ、2008年購入）がダウンし、 

修理不可能により、新パソコンの購入承認。代 

金 115,000円（経費込）は予備費にて負担。 

    ④日韓親善会議（9月 4日）登録について。 

   友好クラブ・龍仁 RC より 2名参加予定により、 

   当クラブより最住幹事と阿部会員が出席予定。 

   登録料はクラブにて負担。（国際奉仕予算より） 

  ⑤龍仁 RCとのゴルフ、食事会の件 

   会員有志にて予定する。 

 

例会プログラム 

８月１１日ガバナー公式訪問 

    担当：田中ガバナー、小川ガバナー補佐 

          12:30～13:30 例会、ガバナー卓話 

          13:30～14:30 頃 懇談会 

   １７日例会取止め 

２４日クラブフォーラム「奉仕プロジェクト 

について」担当：伊倉委員長 

    ９月 １日（※例会場は産業会館にて） 

         卓話 黛 裕治会員 

         定例理事役員会 

           

 

 

 

 

     

 

 
 
     

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

・甲斐 美利会員 ８月 ５日 

・田所  毅会員 ８月１８日 

・池之上和哉会員 ８月２１日 

・伊倉 正光会員 ８月２３日 

・田後 隆二会員 ８月２６日 

・佐々木敏尚会員 ８月２７日 

・櫻内 康裕会員 ８月３０日 

・・ 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  江成 利夫 ＳＡＡ 

斉  唱  「国歌君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」 

ソングリーダー 竹田 繁会員 

ビジター  佐藤 康夫君（相模原東ＲＣ） 

 

出席報告 

 会 員 出席（出席対象 22名） 事前メイク者 

３３名 ２５名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/21) 

１名 ９６．４３％ ９６．４３％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15            中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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